

ABSTRAK

Fariza Andini, 2024, *Pengaruh Profitabilitas, Solvabilitas, Ukuran KAP dan Opini Audit Terhadap Audit Delay pada Perusahaan Sektor Keuangan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2019-2022*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing : Dr. Farid Firmansyah, S.E., M.M.

Kata Kunci : Profitabilitas, Solvabilitas, Ukuran KAP, Opini Audit dan Audit Delay

Fokus penelitian ini adalah untuk mengetahui bukti empiris tingkat Profitabilitas, Solvabilitas, Ukuran KAP dan Opini Audit memiliki pengaruh terhadap terjadinya keterlambatan penyampaian laporan keuangan atau *Audit Delay*. Fenomena dalam penelitian ini yaitu adanya keterlambatan penyampaian laporan keuangan auditan dari keseluruhan Perusahaan yang terdaftar di BEI. Pada tahun 2019 ditemukan sebanyak **5,5%** perusahaan yang terdaftar di BEI terlambat menyampaikan laporan keuangan auditan. Pada tahun 2020 meningkat menjadi **6,6%**. Pada tahun 2021 meningkat signifikan menjadi **11%**. Kemudian pada tahun 2022 menurun menjadi **7%** perusahaan yang terlambat dalam menyampaikan laporan keuangan auditan. Artinya, banyak perusahaan yang masih melanggar ketentuan dari BAPEPAM dan OJK terkait Batasan waktu penyampaian laporan keuangan. Oleh karena itu, peneliti tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul *Pengaruh Profitabilitas, Solvabilitas, Ukuran KAP dan Opini Audit Terhadap Audit Delay pada Perusahaan Sektor Keuangan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2019-2022*.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Populasi yang digunakan adalah perusahaan sektor keuangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan jumlah sampel sebanyak 49 perusahaan. Sehingga dihasilkan 196 jumlah data penelitian selama 4 tahun dengan metode *sampling* yang digunakan adalah *purposive sampling*. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder dengan Teknik pengumpulan data menggunakan metode dokumentasi laporan keuangan. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah Analisis Regresi Linier Berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan variabel X₁ (Profitabilitas), variabel X₂ (Solvabilitas) X₃ (Ukuran KAP) Dan X₄ (Opini Audit) secara simultan berpengaruh terhadap Y (*Audit Delay*). Hasil uji secara parsial memuat hasil profitabilitas, solvabilitas, Ukuran KAP dan Opini Audit berpengaruh positif signifikan terhadap *Audit Delay*